

学生向けカーシェアが5/20 サービス開始 デモンストレーションを実施

東北芸術工科大学（学長 中山ダイスケ）は、ネットトヨタ山形株式会社（代表取締役社長：高橋 修）の協力を得て、東北芸術工科大学の学生・教職員を対象としたカーシェアについて、5月20日（金）よりサービスを開始します。全国的にも大学内でのカーシェア設置は事例として少なく、県内では初の取り組みです。

学生会館前駐車場にシェアカー2台が配置され、スマートフォンの専用アプリ「TOYOTA SHARE」を使用して予約や解錠など、簡単に利用することができます。

本学は、授業内外において地域をフィールドにした活動が多数ありますが、山形県内では公共交通機関での移動が難しいほか、自動車を所有する学生が年々少なくなっており、思うような活動が進められない事例が増えてきました。また、自動車を所有していないことから県内での行動範囲が狭く、山形のさまざまな魅力に触れないまま卒業して県外へ就職する学生も少なくありません。

これらを受けて、2019年より本学がカーシェアリングシステムの導入を検討していたところ、ネットトヨタ山形様より「TOYOTA SHARE」システムの活用について提案があり、この度導入を決めたものです。カーシェアにかかるのぼりやパイロン、シェアカーに貼付するステッカーなどは、本学4年生がデザインしました。

本学では、学生生活支援のため、山形市街地と大学を結ぶスクールバス（授業期間中2ルート1日合計36便）の運行等を行っていますが、カーシェアの導入により学生のさらなる山形での調査・研究活動や行動範囲の拡大に寄与できるものと考えています。

*カーシェアの詳細は、事業者のホームページをご確認ください。 <https://mobility.toyota.jp/toyotashare/>

この取り組みを多くの皆さまに知っていただきたく、当日の取材をお願い申し上げます。

■カーシェアリングシステム「Nets GO!」デモンストレーション

日時 5月20日（金）13:00～13:30

場所 東北芸術工科大学本館前広場（山形市上桜田 3-4-5）

※当日は三角屋根のメインの建物「本館」へお越しください。

説明者 ネットトヨタ山形株式会社 代表取締役社長 高橋 修 様
東北芸術工科大学 副学長 木原正徳
デザイン工学部コミュニティデザイン学科学生



- ・当日は、シェアカーとして使用予定の2台と、学生がデザインしたのぼり・パイロン等を設置します。
- ・スマホでのカギの解錠・施錠、ご出発・ご返却や、学生が実際に運転して出発するデモンストレーションの撮影、およびインタビューが可能です。

●お問合せ

東北芸術工科大学事務局教学2課 滝口 023-627-2010